

Danke-Essen 2017

Am 05.Mai 2017 war es wieder soweit: Klaus Huck (1. Vorsitzender) konnte eine große Zahl haupt-und ehrenamtlicher Helfer & Mitarbeiter des Förderkreises, sowie des Hospiz am Buck im Versorgungszentrum des St.Josefshaus Herten begrüßen.



Besonders geehrt wurde an diesem Abend Christine Meier. Jeweils am letzten Montag des Monats bietet sie im Hospiz am Buck für haupt-und ehrenamtliche Mitarbeiter das Kraftlieder singen an.

Susanne Wetzel (2. Vorsitzende) begrüßte mit der inklusiven Musikgruppe "Vielklang" musikbegeisterte Jugendliche mit Ihren Betreuern, welchen es gelang das Publikum mit Interpretationen bekannter Stücke sowie einer Eigenkomposition mitzureißen.

Vielen Dank an das Küchenteam des St.Josefshauses für die ausgezeichnete Bewirtung, sowie den Trägern der Hospiz GmbH für die Finanzierung des wunderschönen Abends.

